

令和6年度  
喜須来小だより  
11月号  
まごころの教育推進校

# まごころ



《校訓》  
ただしく・やさしく・  
たくましく  
《問い合わせ》  
TEL: 0894-36-0303  
FAX: 0894-36-0189

「縦のつながり」を大切に

特活主任 中井 志歩

今年度、児童会活動では「縦のつながり」を大切に活動しています。年度当初、よりよい学校にするための活動を児童会で話し合う中で、学校全体の課題の一つとして挙げたのが「他学年との関わりが少ない」ということでした。学年関係なく、誰とでも仲良く助け合える喜須来小学校にしていくために、今年度は「縦のつながり」を大切にしながら児童会活動を進めていくことにしました。まずは、児童会が決めている月目標（その月に全校で意識して取り組む目標）に、「他学年の人5人以上とあいさつをしよう」「1日1回は他学年の人と遊ぼう」など、他学年との交流が増えるような内容を取り入れました。最初は、目標を守れた人が少ない状況が続きましたが、継続していくことで、学校全体として、学年関係なくあいさつをしたり遊んだりしようとする意識が少しずつ高まってきています。



6月には、人権集会で仲間づくりゲームや縦割り班対抗のゲームを行いました。集会を通して、子どもたちは、性別や学年関係なく、たくさんの人と進んで関わったり、縦割り班のメンバーとの仲を深めたりすることができました。

そして、今年度の新たな取組として、JRC週間のなかよしの日に「縦割り班遊び」を行っています。縦割り班に分かれて、ドッジボールや鬼ごっこ、イス取りゲームなどをしてメンバー同士の仲を深めています。遊びの計画や準備、進行は6年生が担当し、みんなが楽しめる時間になるように考えてくれています。ドッジボールをした1年生



は、「みんながたくさんボールを投げさせてくれました！」とうれしそうに話してくれました。イス取りゲームの班では、低学年が楽しめるように、上手に手加減する優しい高学年の姿があり、微笑ましくなりました。異学年と交流する中で、上級生はリーダー性や下級生への思いやりの気持ちが育ち、そうした上級生の行動が下級生のよき見本となり、学びの場にもなっています。

今後もこうした活動を継続し、児童同士のよりよい人間関係づくり、そしてよりよい学校づくりにつなげていきたいと思えます。

# 喜須来っ子の活躍

おめでとう！

やったね！

市陸上運動記録会  県陸上運動記録会は、11月11日(月)に、ニンジニアスタジアムで行われますが、本校からは、女子100m、女子60mハードル、女子400mリレーの種目において、5名の児童が参加します。応援よろしくお願いします。	女子走り高跳び	第4位	6年	小川 美玲
	女子走り幅跳び	第6位	6年	小野莉依果
	男子5年以下100m	第4位	4年	宮崎 大空
	男子5年以下100m	第6位	5年	濱田虎太郎
	女子5年以下100m	第6位	4年	堀内 柊佳
	男子100m	第3位	6年	兵頭 和樹
	女子100m	第1位	6年	宮本 菜来
	男子60m	第6位	6年	堀内 悠史
	男子60mハードル	第3位	6年	橋井 達矢
	女子60mハードル	第1位	6年	二宮 羅夢
	男子400mリレー	第4位	6年	兵頭 和樹
			6年	堀内 悠史
			6年	打越 悠希
			6年	橋井 達矢
女子400mリレー	第2位	6年	亀岡 心海	
		6年	宮本 菜来	
		6年	植田菜奈未	
		6年	二宮 羅夢	
健康に関する作文	優 秀	4年	富永 光昌	
	入 選	6年	井上 心生	
	入 選	2年	中岡 優翔	
理科作品展	入 選	6年	菊池 真紘	
	入 選	6年	中川 耀斗	
	入 選	5年	河野 瑛寿	
	入 選	4年	小野 佑心	
	入 選	4年	富永 光昌	
	入 選	3年	玉岡 暁人	
	入 選	3年	大川 弘美	
J A書道コンクール	入 選	6年	菊池 絆那	
	入 選	3年	小野結美子	
	入 選	1年	二宮 さや	
J Aポスターコンクール	銀 賞	6年	兵頭 和樹	
防犯ポスター	優秀賞	6年	浦田 夢叶	
救急の日	最優秀賞	4年	大本 士貴	
	優秀賞	5年	河野 瑛寿	
市内読書感想文コンクール	最優秀	3年	上田 和奏	
	優 秀	5年	玉岡 陽向	
	入 選	6年	堀内 悠史	
	入 選	4年	津田 琴葉	
	入 選	2年	河野 美成	
	入 選	1年	中山 恭祐	
西条ひうちトラック記録会女子100m	第3位	6年	宮本 菜来	

## 市小学校陸上運動記録会

10月9日(水)、さわやかな秋晴れのもと、八幡浜・大洲地区運動公園陸上競技場にて、市小学校陸上運動記録会が開催され、本校からは4・5・6年生の選手が参加しました。選手は競技場の至る所で一生懸命な姿を見せ、「全力つくせ 君が主役だ きすきっ子」というキャッチフレーズぴったりの大会になりました。

まず100メートル走に出場しました。ベスト記録は16.6秒なので、15秒台を目標に走りました。結果は15.9秒でギリギリ目標に届いてよかったです。最後の種目である400メートルリレーの前に、角元先生が「ベストをつくそう。」と励ましてくれました。また他のみんながたくさん応援してくれてベストをつくすことができました。県大会に行くことができなかったけど、今までの成果が出せたと思います。大会に協力してくれた人たちに感謝したいです。

(打越 悠希)

平野運動公園で陸上運動記録会がありました。記録会では、100メートル走と400メートルリレーに出場しました。400メートルリレーでは、次の人にちゃんとバトンをわたすことができました。完璧とは言えなかったかもしれないけれど、ベストのバトンパスに近づけることができたと思います。初めての記録会だったので緊張したけれど、今までの練習を無駄にせず力を発揮することができたと思います。県大会はのがしたけれど、よい記録を出せたので満足しています。この大会に出られてよかったです。(兵頭 和樹)

私は運営補助員として参加し、スタート暗板持ちをしました。今日は風が少しあり、板を持った時にフラフラしてしまって大変だったけれど、しっかりと板を持ち、自分の役割を一生懸命果たしました。競技ではどの選手も全力を出し切っていて、その姿はとてがかっこよかったです。私は選手ではなかったけれど、運営補助員として参加することができ、とてもよい経験になりました。(井上 心生)

私は60メートル走に出場しました。今までの練習の成果を出せたと思います。自分の自己ベストが10秒8で、記録会では10秒2の自己ベストが出せたのでうれしかったです。みんなが応援してくれたので、ベスト記録を出すことができたのだと思います。終わって家に帰ると、家族に「がんばったね。」と言ってもらえたので、次に何かある時もうがんばりたいと思いました。この記録会は最高の1日になりました。(菊池 絆那)

## 交通安全パレード

10月11日(金)に喜須来地区の「交通事故0」を目指して、交通安全パレードを行いました。当日は好天に恵まれ、また、地域や保護者の皆さんの声援を受け、子どもたちは気持ちのこもった演奏を届けることができました。本当にありがとうございました。

